

## Appel à la grève! Purge au CMPP!

C'est au moment où 5 professionnels, dont le médecin référent, quittent le CMPP République que le siège de l'ARI décide d'en muter 4<sup>[1]</sup> autres de force!

Sur 12 professionnels ! Une purge presque totale !

Que vont devenir les familles actuellement reçues ? les enfants ? Quelles prises en charge ?

Après 2 ans de liste d'attente, au moment où leur enfant va -enfin- être reçu...

Pour remplacer les départs, il faudrait 8 recrutements en 3 mois !! Comment y croire ?

Nous CGT des salariés de l'ARI, rejetons cette gouvernance « ressource humaine » qui brutalise et se fait au détriment du soin et de la relation de confiance!

Quelles que soient les orientations théoriques, nous refusons que les CMPP de l'ARI deviennent des maisons médicales « rentables » qui auraient vocation à faire du chiffre en multipliant les bilans ou en raccourcissant les séances.

Nous, CGT des salariés de l'ARI, nous revendiquons le soin, la bien-traitance, la relation de confiance et la possibilité d'être en lien avec les familles et les patients!

- Nous revendiquons la clinique!
- Nous refusons d'abandonner les laissés pour compte.
- Refusons les mutations forcées de nos collègues!
- Exigeons que soit maintenu le soin clinique, coûte que coûte!

En soutien à nos collègues mutés de force et pour défendre la clinique, rendez-vous à toutes et à tous au CMPP République le 5 juin à partir de 14h00!

[1] Annonce faite le 16 mai en réunion d'équipe. La semaine suivante, la direction fait machine arrière et n'en mute que 3... pour l'instant